



Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

24 AVR. 2025

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire
Directeurs d'école indépendante subventionnée
Directeurs des autorités scolaires des Premières Nations
Administrateurs des services aux élèves
Manitoba School for the Deaf

Bonjour,

En reconnaissance de l'importance des contributions des musiciens, des éducateurs de musique et des programmes d'éducation musicale dans nos écoles et nos collectivités, nous avons le plaisir de proclamer le mois de mai 2025, le Mois de la musique au Manitoba.

La musique joue un rôle essentiel chez les Manitobains dès la petite enfance et tout au long de la vie. Elle enrichit les expériences personnelles, sociales, créatives et éducatives et contribue à la création d'une culture positive et dynamique intégrante à l'expérience humaine. En tant que véhicule d'expression d'idées, de sentiments, de traditions et de sens, la musique a le pouvoir d'illuminer, d'approfondir et d'améliorer la connaissance de soi, ainsi que l'ouverture à l'autre et sur le monde. Elle peut aussi accroître le sentiment d'espoir, d'appartenance et la raison d'être, soutenant ainsi le cheminement vers *Mino-pimatisiwin* ou le bien-vivre.

Bien que la musique soit une partie importante des programmes d'études du Manitoba tout au long de l'année, le Mois de la musique permet de souligner son rôle unique dans le cadre de l'éducation. C'est une occasion de reconnaître le riche patrimoine musical de notre province et d'apprécier les artistes et les éducateurs qui participent aux programmes de musique. La proclamation ci-jointe reconnaît et célèbre les bienfaits de la musique et les enseignants qui partagent ce don avec leurs élèves.

Le ministère de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance du Manitoba apprécie le dévouement et la créativité dont font preuve les enseignants, ainsi que le temps qu'ils consacrent à l'apprentissage, à la réalisation et à la création de la musique. Nous sommes convaincus que l'observation du Mois de la musique 2025 continuera à soutenir et à promouvoir l'éducation musicale, ainsi qu'à favoriser la croissance de tous les élèves.

Veillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

La ministre,

Original signé par

Tracy Schmidt

p. j.

c. c. : Présidents de commission scolaire
Directeurs d'école publique
Section des études indépendantes et internationales